

Le Conseil de Sécurité de l'ONU lance un appel à la paix en Colombie



Nations Unies, 1er décembre (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU a lancé un appel à accélérer le processus d'instauration de la paix en Colombie dans une déclaration émise par ses 15 membres.

Cet organe de l'ONU a reconnu l'engagement du gouvernement colombien et de l'ancienne FARC-AP les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple, dans la réconciliation du pays depuis la signature de l'Accord de Paix à La Havane il y a un an.

Il a également mis l'accent sur le respect strict de l'abandon des armes par les FARC-AP, devenues depuis le 1er septembre dernier le parti politique Force Alternative Révolutionnaire Commune.



Radio Habana Cuba